

# Un deuxième tour en suspens à La Rochelle

**M**algré l'abstention record, le résultat du premier tour des élections de La Rochelle est sans surprise. Les favoris Olivier Falorni et Jean-François Fountaine arrivent en tête, suivis de loin par Jean-Marc Soubeste.

Les frères ennemis de la politique rochelaise Olivier Falorni et le maire sortant Jean-François Fountaine, étaient au coude à coude à l'issue du scrutin électoral de dimanche soir, avec respectivement 33,26 % et 32,62 % des voix. Loin derrière eux, mais avec la possibilité de se maintenir, Jean-Marc Soubeste, soutenu par Europe Écologie les Verts, monte sur la troisième place du podium avec 16,70 % des suffrages.

En tête avec 126 voix d'avance sur son rival, Olivier Falorni, comme beaucoup d'autres candi-

dats, avait appelé, le 13 mars dernier, les Rochelais à venir voter. « *N'ayez pas peur de voter. Ne vous laissez pas effrayer. Mettez des gants si vous voulez mais ne prenez pas de gants pour choisir le changement* », pouvait-on lire sur son fil Twitter.

Malgré cet appel franc, les Rochelais ne se sont que très peu mobilisés. Seulement 19 762 électeurs se sont rendus aux urnes dimanche soit à peine 38,07 % de l'ensemble des électeurs. La question de la légitimité d'une telle élection n'a pas été évoquée et à l'oratoire, dimanche soir, les deux têtes de listes affichaient une certaine satisfaction à l'égard des résultats.

Mais, Coronavirus oblige, le jeu des fusions de liste, ouvert à tous les candidats ayant obtenu au moins 5 % des suffrages, a tourné court. Lundi soir, Emmanuel

Macron annonçait le report du second tour des élections en juin, sans remettre en cause les résultats des premiers tours. De fait, le dépôt des listes pour ce second tour est lui aussi repoussé. Des fusions qualifiées de « *magouilles* » par Olivier Falorni, affirmant : « *Moi, ma liste est 0 % magouille. Les citoyens ne supportent plus les magouilles politiques. Tout ça me semble complètement à proscrire.* »

Un son de cloche différent pour Jean-François Fountaine, voyant chez les électeurs de Jean-Marc Soubeste, une réserve potentielle de voix. Mais rien ne dit aujourd'hui que la liste menée par l'écolo est prête à rejoindre les rangs de la majorité sortante : « *à ce stade, tout est encore possible* », nous confiait un militant d'EELV La Rochelle. ■